

# hacia un nuevo contrato social para la educación

**05** OCT. 2024 | **DÍA MUNDIAL DE  
LAS DOCENTES**

En este señalado día, ponemos de relieve la necesidad de abordar los desafíos estructurales a los que se enfrenta el profesorado, que pasan por establecer un diálogo social más sólido sobre nuestro papel en la educación.

Este Día Mundial de los y las Docentes, hacemos un llamamiento global para que la celebración de este día nos impulse a seguir movilizándonos y organizándonos para instar a todos los gobiernos a que ¡Por la Pública! Financien una educación de calidad y valoren la voz del profesorado en todo el mundo.

Por eso reivindicamos un verdadero contrato social para la educación, en el que el profesorado participe en la planificación de las políticas educativas activamente y no ser un mero ejecutor de los acuerdos, como ocurre en la actualidad. El evento logra impulsar las sinergias de organismos internacionales como la UNESCO, UNICEF y la INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN (IE) de la que STEs-i es miembro fundador y afiliado.

**VALORAR  
LA VOZ DOCENTE**

#DíaMundialDelDocente

# VALORAR LA VOZ DOCENTE



En este señalado día, ponemos de relieve la necesidad de abordar los desafíos estructurales a los que se enfrenta el profesorado, que pasan por establecer un diálogo social más sólido sobre nuestro papel en la educación. Por eso reivindicamos un verdadero contrato social para la educación, en el que el profesorado participe en la planificación de las políticas educativas activamente y no ser un mero ejecutor de los acuerdos, como ocurre en la actualidad. El evento logra impulsar las sinergias de organismos internacionales como la UNESCO, UNICEF y la INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN (IE) de la que STEs-i es miembro fundador y afiliado.

Cada año se celebra el “Día Mundial de las y los Docentes” de manera coordinada en la mayoría de países, una oportunidad para celebrar y fortalecer la profesión. Sabemos que la transformación de la educación comienza valorando a las y los docentes, respetándolos y asegurándonos que estén en el centro de la toma de decisiones, ya que son el pilar para que el alumnado obtenga el rendimiento académico necesario que permita mejorar la sociedad en la que vivimos.

hacia un nuevo  
contrato social  
para la educación